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鳩鳩鳩鳩舎舎舎舎訪問訪問訪問訪問
投稿者: 沼南高柳沼南高柳沼南高柳沼南高柳投稿日:2012/01/28(Sat) 18:28 No.2492

地元の何度か訪問させて頂いている鳩舎に久々に訪問させて頂きました。
これからレース本番に入るのに、雑木林に鷹が待ち伏せしているらしく、舎外で
飛び出したところを的確に狙いを定めて毎回被害にあっており、春季レース８０羽
スタートを予定していたのに、６０羽程になりそうだと嘆いておりました。
今回初めて、広めの応接間にお邪魔させて頂きましたが、そこには４０年前後の
努力の結晶を物語るかのごとく、優勝カップや歴代の基礎鳩や優勝鳩の写真が
所狭しと置かれておりました。
今でも自分の納得のいく理想の鳩作りを目指して試行錯誤しており、鳩は奥が深
くこれと言った答えが未だに見出せないとおしゃっておりました。

Re: Re: Re: Re: 鳩鳩鳩鳩舎舎舎舎訪問訪問訪問訪問
投稿者:hathathathat投稿日:2012/01/29(Sun) 20:21 No.2494

沼南高柳さん、こんばんは。

> 地元の何度か訪問させて頂いている鳩舎に久々に訪問させて頂きまし
た。

鳩舎訪問・・良いですねぇ・・種鳩が、きらきら光って見えるこの時期・・・
良い鳩をじっくり見てくださいね。

> これからレース本番に入るのに、雑木林に鷹が待ち伏せしているらしく、

どこでも同じですね、こちらは、鉄塔です。

> 今でも自分の納得のいく理想の鳩作りを目指して試行錯誤しており、鳩
は奥が深くこれと言った答えが未だに見出せないとおしゃっておりました。

みなさん、強い人は、特に、そういわれますねぇ・・・そして、それだから面
白いのだと・・・。

私は、まだ、理想のハトのイメ-ジも定まりません。

まだまだまだまだ2222羽未羽未羽未羽未帰帰帰帰還還還還
投稿者: 鬼鬼鬼鬼剣剣剣剣舞舞舞舞投稿日:2012/01/26(Thu) 14:53 No.2488

結局、2羽未帰還のままです。目立つ羽色だったのでどの鳩が帰還してないか直
ぐわかりました。これも自然淘汰かも・・・
今日はいい天気で出勤前に水浴び出来るようにして出て来ました。18時に帰って
処理予定です。オフには土日に水浴びをさせてますが、シーズン中は平日に用
意する事もあります。この時期寒いので、鳩体を冷やさないように午前中で切り
上げれば良いと思います。当舎は無理無理ww

レース日程は1/29 100k 2/5 200k 2/19 300k・・・最終5月の関東三代レースまで
続きます。天候で前後ずれる事もあると思いますが、こんな感じで進む予定で
す。長ーーーぃww

数少ない選手鳩に10年生まれの♂で、昨年春200k1044羽中優勝、連盟約3164
羽中最高分速鳩が、秋もそのまま飛ばし続け総合成績を確認してましたら
300k3812羽中63位、400k2457羽中90位とコンスタントに上位に来てました♪ こ
の春何処で消えるか分かりませんが、最後まで帰還して欲しいものです。期待の
1羽です(笑)。スロースタートでRg辺りから一発来てくれ～(笑) しかし、寒ww

Re: Re: Re: Re: まだまだまだまだ2222羽未羽未羽未羽未帰帰帰帰還還還還
投稿者:hathathathat投稿日:2012/01/27(Fri) 18:54 No.2491
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鬼剣舞さん、こんばんは。

>自己責任で考えて下さい。

今日も、当該鳩、観察していましたが・・・尾っぽを見ると痛々しい・・・良い
鳩なので、種におろそうかと、まずは、種鳩厩舎に持っていこうと思いま
す。

あっという間に、尾っぽ生えたら・・・その時、また考えます。

>在舎数と感知数が毎日違いますww どうなってるんだ

家の鳩舎は、アンテナが4つあり・・・今は、3部屋使っているだけなので、3
つを使ってますが・・・、先日の、合同訓練でも3羽記録していませんでし
た。

見ていると・・・慌てて入っているので、検知できない鳩も出てくるようです。

とにかく、鷹が来る前に・・・来る前に・・一生懸命入舎しています。

記録を見ると同じ秒に何羽も入舎しています。
古いタイプのアンテナですので・・・仕方なしですね。

舎外でも、鬼剣舞さんとこと、同じようなことが起こっています。

Re: Re: Re: Re: まだまだまだまだ2222羽未羽未羽未羽未帰帰帰帰還還還還
投稿者:鬼鬼鬼鬼剣剣剣剣舞舞舞舞投稿日:2012/01/27(Fri) 09:52 No.2490

hatさんおはようございます。
1本wwwwwwリスク大きいですね。落ちる覚悟であれば挑戦も良いと思い
ますが・・・良い鳩が出来ても活躍する鳩は中々できませんww 一回の入
賞も見ないで姿を消す鳩も多くおりますが、hatさんを下手に煽る訳にはい
きません(笑)。帰還の難しい地域でもある様子ですので・・・自己責任で考
えて下さい。

いよいよ明日100k(実質150kあり)の持寄りです。時計の電池交換してから
感知の反応は良いのですが、在舎数と感知数が毎日違いますww どうな
ってるんだ(謎)オープンレースで確認します。

Re: Re: Re: Re: まだまだまだまだ2222羽未羽未羽未羽未帰帰帰帰還還還還
投稿者:hathathathat投稿日:2012/01/27(Fri) 00:02 No.2489

鬼剣舞さん、こんばんは。

2羽未帰還残念ですね。当舎も3日目は、ありませんでした。

最近、後帰りが随分悪くなったような気がします。

お目当てのハト、楽しみですね。

こちらは、お目当てのハト、尾っぽ抜かれて、1本しかありません・・・この間
の訓練お休みしました。

200、300もおやすみして、400から・・・なんて思っていますが・・・どうなんで
しょう??もう種におろした方がいいのかな? 筋もいいし、気にもいっている
のですが・・・でも、飛ばせば、活躍してくれそうだし・・・・悩み悩み・・です。

三重三重三重三重のレのレのレのレ----スがスがスがスが変変変変わるわるわるわる????
投稿者: hathathathat投稿日:2012/01/25(Wed) 21:57 No.2487

三重のハトは、多度の山にぶつかって・・・それから、レ-スが始まる。 そんな常
識を、覆す結果が出始めているとか…・・。

昨秋の訓練でも、南の方の方に、非常に早い分速が続出した・・・そして、今回の
木曽福島・・・・その地区の連合会で、なななな・・んと1500m/minを超えたとか、そ
して、南の方々、海寄りの方々が、非常に早いらしい。

中部国際空港ができて、海上ル－トが確立しつつあるとか…??

そうなると・・・いままで、不利だった地区が、有利になってくる。

でも・・・これは、きっと誰かが、一生懸命、このル－トを
開発したのでしよう。

2/7 ページ鳩も喋るが人も喋るde! - hat-pop鳩舎の掲示板

2012/09/05http://www.hat-pop.com/white/modules/yybbs/viewbbs.php?start=168&bbs_id=1



レ-スは、天気が作ったり・・・鳩が作ったり・・・そして、不屈の精神を持つレースマ
ンが作る。

これから・・・、三重のレ-スが、益々面白くなりそうです。

29292929日日日日オープンオープンオープンオープン!!!!!!!!
投稿者: 鬼鬼鬼鬼剣剣剣剣舞舞舞舞投稿日:2012/01/25(Wed) 13:38 No.2484

昨日、連盟100k訓練に乗せました。7時20分放鳩して8時30分ぐらいで帰還してま
すが、2羽帰還してませんww 秋に使わなかった鳩が未帰還のようです・・・。当
日関東は雪景色で早朝から大騒ぎした一日でした。未帰還の鳩さんは、道路案
内板が雪で見えなかったものと思われます(謎)。これからはナビで誘導するよう
にしたいと考えてます・・・ww 磁気嵐のせいなのか、夕方に帰還した鳩もいまし
た。総合レースは400kからなので、それまでは何とか羽数を減らさないように頑
張りたいと思っております。さすがに今日は舎外はお休みですが、外に出せばオ
オタカww 頭痛いですなぁ(泣)。悩める中年探偵団です(笑)

Re: Re: Re: Re: 29292929日日日日オープンオープンオープンオープン!!!!!!!!
投稿者:hathathathat 投稿日:2012/01/25(Wed) 19:41 No.2486

鬼剣舞さん、こんばんは。

２９日から、レ-ス??・・ですか?

こちらも、2月4日から200kレ-スが、始まり・・300kと続きます。

連盟レ-スは、こちらも400kからです。
その後、500RG、700N、600D、1000CH、1100GD、800GPと続きます。
長丁場・・・息続くかな??・・・駒続くかな??
popさんは、何時復帰してくれるかな??

何はともあれ、頑張るぞ-・・・。

今日今日今日今日はははは、木、木、木、木曽曽曽曽福島福島福島福島190k190k190k190k持持持持ちちちち寄寄寄寄りりりり
投稿者: hathathathat投稿日:2012/01/23(Mon) 23:57 No.2480

いよいよ、今回の合同訓練でレ-スです。

今回は、中間で1羽やられて・・・そして、今日つかんだら、1羽尻尾が一枚の鳩が
居ましたので、お休み・・・106羽持っていきました。

何の意味もありませんが…できれば、100羽帰還は確保したいものですが・・・ど
うなるでしょう・・・?。

今日も、鳩詰めて、お茶飲んで、楽しみの鳩談義して・・・
外でたら、中津川と同じで、雨ポツリ・・・名阪でも雨ポツリポツリ・・・

山越えて伊賀に入って、みぞれから雪・・・家に着いたら、止んで・・ホッ。空見上
げたら、星がたくさん見えました。

でも・・・風がえら～く、吹いてきました。

明日の天気、良くなってほし～い・・・でも・・・テレビで、明日は、各地で雪雪・・と
言うてます。

訓練コ-スだけは・・どうか、よろしく頼みます。

木木木木曽曽曽曽福島福島福島福島190k190k190k190k合同訓練合同訓練合同訓練合同訓練
投稿者: hathathathat投稿日:2012/01/25(Wed) 19:23 No.2485

翌日は、朝早くに一羽帰りました。

それと・・・中津川での迷いが・・・1羽保護されていて、取に行きました。

これで、102+1(迷い)+1(尾っぽ抜け)となりました。

何とか、200kレ-ススタ－トには、目標数を達成しそうです。
でも・・・鷹、怖いなぁ…。
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木木木木曽曽曽曽福島福島福島福島190k190k190k190k合同訓練。合同訓練。合同訓練。合同訓練。
投稿者: hathathathat投稿日:2012/01/24(Tue) 20:35 No.2483

今日は、朝から、良い天気・・・これで帰らなくては、鳩が悪い。そんな天気
でしたが・・・昼からは、一転、雪がふぶいたり・・止んだり・・・そして寒くなり
ました。

さて、訓練ですが・・・8時放鳩です。

10じ27分台に17羽記録(20羽来たのかもしれません。)記録してないのが3
羽いてましたから・・・、その後も10羽ぐらいの塊で帰還・・・約一時間で94
羽・・9割になりました。

昼を食べに家に帰って・・・でも、雪が降ってきました。せっかくの好帰還な
のに・・・嫌な感じがしました。

昼からは、やはり、帰りが悪い。鷹も展望台の上まで・・偵察に来たりして
います。むぅぅ・・ん、弱ったなぁ・・。

でも・・結果101/106羽で、目標の100羽は、クリヤ－、帰還率も95%を超え
ました。

人間、欲どおしいもの・・・目標は到達したものの・・さらなる帰還を考えて
明日を待ってしまいます。

でも・・・モ-リ-さんによれば、今・・太陽の黒点数が増えているみたい・・今
日の終わりから・・明日にかけて、磁気嵐が吹き荒れるようです。
鳩さん、遠くに居れば・・・明日、帰るのは、難しそうです。

そんなことを、昼、話していたら・・・先ほど、アミノさんからも、磁気嵐・・明
日大変ですよ～・・と電話がありました。

みんな考えていること、見ていること・・・よく似てる。

でも・・・磁気嵐に負けず、明日一羽でも二羽でも帰ってほしい・・・モ-リ-さ
んは、当日全鳩帰還・・・そんな心配しなくてもいいから・・・いいなぁ・・。

案案案案内内内内！！！！！！！！
投稿者: 鬼鬼鬼鬼剣剣剣剣舞舞舞舞投稿日:2012/01/23(Mon) 09:35 No.2477

おはようございます。オオタカの被害は何処の地区でも甚大なようです。当舎も
年間50～60羽は犠牲になってりますが、これも自然界の法則と思っております。
オオタカは滑空が得意であり上空から一気に下降したり、急ブレーキを掛けて反
転する事が得意なようです。オオタカの羽根を見る機会があり、観察すると10枚
目が極端に短くこれが急降下の為の羽根であるようです。水平に速いのは一枚
一枚に特別な構造でありました。いづれにせよ、オオタカより下で飛んでる時の
被害が多いようです。対策：飛ばさない事ｗｗ これは無理ですから不明としてお
きます。

今月20日付けで協会から一通の案内が届きました。内容は、2011年度に行われ
た菊花賞（若鳩）で、全国最高分速賞のほかに、全国9地区最高分速鳩、各地区
連盟最高分速鳩を顕彰する特集を企画するとありました。まだ、手元に菊の御紋
入りカップが届いてないけど・・・？？？ブロック（地区）最高分速賞と書いた物が
来るのか、レース鳩誌に紹介するだけなのでしょうか？ 良く分かりませんｗｗ
まぁ～いいけど。もう過去のレースですので、心機一転今季も頑張ります(笑)。

Re: Re: Re: Re: 案案案案内内内内！！！！！！！！
投稿者:hathathathat投稿日:2012/01/24(Tue) 20:09 No.2482

鬼剣舞さん、こんばんは。

なかなか難しそうですね。でも・・・なんとなくわかります。
それと・・・実際の成績の出た鳩に教えてもらう・・・と言うこと、その通りで
すね。

>優勝鳩から学ぶ事が多々ありますので、手にとって観察するのが早道か
も？

この事、肝に銘じます。有難うございました。
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Re: Re: Re: Re: 案案案案内内内内！！！！！！！！
投稿者:鬼鬼鬼鬼剣剣剣剣舞舞舞舞投稿日:2012/01/24(Tue) 11:16 No.2481

のりさんの地区から全国優勝出ましたね。おめでとうございます。狙って取
れるものではありませんから一種の勲章ですね。良かったです。旦那さん
が入院してて奥さんが面倒見てたとありましたが、内助の功です。凄い～
♪^^
のりさん顔写真は勘弁してください(笑)目が潰れますよｗｗ不投稿にしとき
ます。

hatさんオオタカの１０枚目から短いのは、急降下に加速を付ける為だと思
います。あくまでも推測ですが・・・(笑) 進化を続けていくうちに、そういう
翼が必然的になったと思われます。鳩の場合には水平飛行をとって推進
力に磨きを掛ければいいわけですから、オオタカとは少し違うようです。以
前、当舎の鳩が高松杯・Ｒｇ併催で総合優勝した鳩は、１０枚目が８分しか
伸びてなかった事が記憶にあります。分速も１４００後半でした、こうした事
を考えると主翼の長さがあるないの問題ではなく（あった事に越したことは
ない）主翼の形状や副翼等にヒントが見え隠れしているようです。20年度
に農林杯全国優勝した鳩は、分速2022ｍ以上で勝利しましたが、この鳩も
主翼や副翼に特徴があります。翼だけが全てではないのですが、高分速
の出る鳩の類似点が多いのは確かなようです。近くで高分速が出た時は
足を運んで自分の目で確かめて見る事も勉強の一つと思っています。ま
た両親を配合する時、どういう意図で配合したか作出者に聞きく事もあまり
す。そういう情報が自分の宝になると信じてます。これは東京の私の師匠
から教わった事ですが、理解するのが難しくまだまだ勉強中でもあります。
一つづつ、ひも解いて理解しようと努力しています。（謎）優勝鳩から学ぶ
事が多々ありますので、手にとって観察するのが早道かも？私は師匠の
いう言葉の２割も理解してません（泣）。理解した頃には鳩を止めてるか
も？？？ 鳩は奥が深いなぁＷＷ

Re: Re: Re: Re: 案案案案内内内内！！！！！！！！
投稿者:hathathathat投稿日:2012/01/23(Mon) 23:43 No.2479

鬼剣舞さん、のりさん、こんばんは。

ブロック（地区）最高分速賞か・・・良いですね。レ-ス鳩誌が楽しみです。

>観察すると10枚目が極端に短くこれが急降下の為の羽根であるようで
す。

どうして・・・全く分かりません。短いと・・・急降下ができる。私の頭では、理
解できません。
何故なんでしょう・・・気になって仕方がありません。

Re: Re: Re: Re: 案案案案内内内内！！！！！！！！
投稿者:のりのりのりのり投稿日:2012/01/23(Mon) 13:43 No.2478

> 今月20日付けで協会から一通の案内が届きました。内容は、2011年度
に行われた菊花賞（若鳩）で、全国最高分速賞のほかに、全国9地区最高
分速鳩、各地区連盟最高分速鳩を顕彰する特集を企画するとありました。
まだ、手元に菊の御紋入りカップが届いてないけど・・・？？？ブロック（地
区）最高分速賞と書いた物が来るのか、レース鳩誌に紹介するだけなので
しょうか？ 良く分かりませんｗｗ まぁ～いいけど。もう過去のレースです
ので、心機一転今季も頑張ります(笑)。

皆さんご無沙汰していました。
鬼剣舞さんもしやと思っていました、まさか片田舎の連合会から全国優勝
が出るとは思いませんでした、しかもはじめての北コースでこんな事有り、
周りもビックリです。
放鳩者に聞きましたが、飛ばして直鷹が入り何グループかに分かれたよう
です、一グループは逃げるように一目散に海越えをしたそうです、その中
に今回の鳩がいたんでしょうね、運か不運か鷹の襲撃が功をなしたので
はないかとも言っていました。２１年にカップ頂きましたが、連合会優勝でし
たから、個人宅にカップ屋さんから宅配で届きました。
本に載れば写真つきでしょうから、お顔拝見できますね。
楽しみにしております。

今日今日今日今日はははは、出、出、出、出してみましたしてみましたしてみましたしてみました。。。。
投稿者: hathathathat投稿日:2012/01/21(Sat) 22:57 No.2473

中津川訓練後、日が空きましたので、天気悪いですが、舎外しました。
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家に来る猛禽類は、主として2種類のタイプがあるようです。
正月明けに4羽犠牲になった"高度空中戦タイプ"、そして、出舎時とか入舎時に
勝負してくる"待ち伏せ頭脳タイプ"です。

"高度・・・"のほうは、羽数が多い場合が多く・・・"待ち伏せ・・・"は、1羽もしくは、
2羽です。

今日は、"待ち伏せ・・・"の方でした。

2時間～3時間で52羽、4時間で40羽・・・残り15羽は、なんと6時間も飛ばされまし
た。

今日は、時間がありましたので、雨の中、じっくり観察してました。

2時間経った頃から・・・鳩さん達、到着台に降りようとするのですが・・・降り際、
又、猛スピ-ドで飛び去ります。

その繰り返しが何度かあって、私も口笛が、かれてきて・・・
、そして、4時間経った時、ようやく次々と降りてきました。

・・すると、その刹那、凄いスピ-ドで、上じゃなく、横から6～7mぐらいのところ
を、・・・来ました・・鷹です。どうもこのような状況を、ず-と、辛抱強く、待っていた
ようです。

鳩さん達、何羽かはいりましたが・・・残りは、又とびたちました・・・が、その時、1
羽やられたみたいです。

これでは、やられた鳩が悪い鳩・・・・なんて言うのは、可哀そう・・・そんな気持ち
にさせる悲惨な状況です。

その後は、もう鷹は、出ませんでしたが・・・残り１５羽は、怖がってなかなか入りま
せん。雨もだんだん降って来るし・・4時も回ってきました。

先日、朝、出した鳩が、鷹さんの待ち伏せ攻撃で、夜間飛行してしまったモ－リ－
さんの鳩の事を思い出してしまいました。

でも・・・何とか、雨に打たれ・・頭冷やして、6時間を過ぎたころ、やっと入りまし
た。一羽の犠牲鳩のおかげで、何とか夜間飛行は避けられたみたいです。

やはり・・・"待ち伏せ・・・"の鷹は、花火対策が必要かな・・・。

Re: Re: Re: Re: 今日今日今日今日はははは、出、出、出、出してみましたしてみましたしてみましたしてみました。。。。
投稿者:沼南高柳沼南高柳沼南高柳沼南高柳 投稿日:2012/01/23(Mon) 00:18 No.2476

こんばんは

猛禽類といえども上昇スピードはレース鳩より劣り、鳩が猛禽類より上方
に居ると目に入りにくいのではないのでしょうか？
猛禽類の下方に居ると見つかりやすく、猛禽類の急降下スピードが優れて
おり、餌食になりやすいのではないでしょうか？

Re: Re: Re: Re: 今日今日今日今日はははは、出、出、出、出してみましたしてみましたしてみましたしてみました。。。。
投稿者:hathathathat 投稿日:2012/01/22(Sun) 19:46 No.2475

沼南高柳さん、こんばんは。

>猛禽類から逃げとおせる鳩作りが今後の研究課題の１つになりますね。 

やはり・・・残ってくる鳩を中心に作出を繰り返すことでしょうね。

それと、それぞれの個体で、性質が違うみたいで、どのような特質が猛禽
類に有利かを見極めなければと思います。

今特に気にしているのは、・・・・猛禽類に追われた時、下に行くか・・・上に
行くか・・・です。

下に行くのは、素早く、危険を感じて逃げる能力に優れているようです
が・・どうも・・家では、下にいく鳩が居なくなる確率が高いようです・・・皆さ
んはどうなんでしょうか??

そうして見ると、やはり、上にいく鳩の方がいいのかな??

何故上に行ったり、下に行ったりするのでしょうか??

鬼剣舞さん、いかがですか??
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Re: Re: Re: Re: 今日今日今日今日はははは、出、出、出、出してみましたしてみましたしてみましたしてみました。。。。
投稿者:沼南高柳沼南高柳沼南高柳沼南高柳 投稿日:2012/01/22(Sun) 00:46 No.2474

こんばんは

最近の猛禽類もライオンのようにチームプレイで
獲物を狙ったり、じっと待ち伏せして不意を付い
てきたり、頭脳を使っているんですね。
これからの鳩レースは猛禽類の特性を見抜いて、
スピードだけでは無く、猛禽類から逃げとおせる
鳩作りが今後の研究課題の１つになりますね。

1 | 2 | 3 | 4 | 5 | 6 | 7 | 8 | 9 | 10 | 11 | 12 | 13 | 14 | 15 | 16 | 17 | 18 | 19

21 | 22 | 23 | 24 | 25252525 | 26 | 27 | 28 | 29 | 30 | 31 | 32 | 33 | 34 | 35 | 36 | 37 | 38 | 39

41 | 42 | 43 | 44 | 45 | 46 | 47 | 48 | 49 | 50 | 51 | 52 | 53 | 54 | 55 | 56 | 57 | 58 | 59

61 | 62 | 63 | 64 | 65 | 66 | 67 | 68 | 69 | 70 | 71 | 72 | 73 | 74 | 75 | 76 | 77 | 78 | 79

81 | 82 | 83 | 84 | 85 | 86 | 87 | 88 | 89 | 90 | 91 | 92 | 93 | 94 | 95 | 96 | 97 | 98 | 99

101 | 102 | 103 | 104 | 105 | 106 | 107 | 108 | 109 | 110 | 111 | 112 | 113 | 114 | 115 | 116 | 117 | 118 | 119

121 | 122 | 123 | 124 | 125 | 126 | 127 | 128 | 129 | 130 | 131 | 132 | 133 | 134 | 135 | 136 | 137 | 138 | 139

141 | 142 | 143 | 144 | 145 | 146 | 147 | 148 | 149 | 150 | 151 | 152 | 153 | 154 | 155 | 156 | 157 | 158 | 159

161 | 162 | 163 | 164 | 165 | 166 | 167 | 
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